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Résumé

La création ou forge des mots, consistait a réunir deux mots ou méme plus
pour former, a partir de leurs lettres, un tout nouveau mot qui incarne toutes leurs
significations. La langue arabe a la connu quatre types de cet art -la formation
des verbes -la formation des compléments - la formation des noms -la formation
des qualificatifs.

En effet I’ Arabe, a I’époque contemporaine est influencée par d’autres langues
étrangeres notamment le Francais et 1’ Anglais dont elle a importé deux types ou
deux facons de forger les mots a savoir; la création des mots par copier -coller
(importation des termes d’une autre langue) ou bien par adaptation des termes
aux circonstances ou exigences. A travers la recherche, nous avons pu constater
que le premier type est le résultat de la traduction directe et le second résulte de
I’interaction ou I’influence de deux langues sur I’Arabe contemporain.

Mots-clés:

Patterns- Naht (composition)- L'ére moderne.

Abstract

Sculpture can be defined as the combination of two or more words into one
word which can indicate the meaning of all the combined words together. The
Arabic language had known four types of sculpture which are: the verbal sculp-
ture, the proportional sculpture, the nominal sculpture and the descriptive sculp-
ture.

However, in the modern era, the Arabic language was influenced by some
foreign languages especially both the English and the French languages and bor-
rowed from them two types of sculpture that are, the agglutinative sculpture and
the inceptive sculpture. Through research we had been arrived to the conclusion
that the first type came as a result of the literal translation, while the second type
came as a result of the influence of these two languages (English and French) on
the contemporary Arabic language.

Keywords:

Patterns-Naht- the modern era.
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